



Liebe Vereinsmitglieder,

das Museumsfest am 17. September war ein voller Erfolg. Das Wetter hat gestimmt und so kamen ca.400 Besucher, die unsere zahlreichen Angebote nutzten. Das alles war aber nur möglich, weil sich viele Mitglieder einbrachten und wir außerdem externe Hilfe von Nichtmitgliedern erhielten.

Dafür möchte sich der Vorstand bei allen Beteiligten ganz herzlich bedanken.

Ein wichtiger Hinweis am Schluss, am kommenden Samstag, dem 30. September ist wieder von 9:00 Uhr bis 13:00 Uhr der turnusmäßige Arbeitseinsatz. Wir bitten um rege Teilnahme, Arbeit gibt es genug.

Im Namen des Vorstands
Egbert Feuerriegel.